

“La gestión de la crisis pone en evidencia a Cotillas y Cospedal”

La candidata del PSOE a la Alcaldía, Inmaculada Jiménez, insiste en que “el cambio en Tomelloso es posible y necesario, la sociedad lo pide gritos”

ELPERIÓDICO

La coordinadora provincial del Comité Electoral del PSOE, Blanca Fernández, aseguró durante la campaña que “el hecho de que Tomelloso haya sido el municipio más vulnerable a la crisis demuestra que Cospedal y Cotillas son el tándem perfecto del desastre de la gestión del Partido Popular”. Fernández se basaba en el informe *Atlas de la crisis* elaborado por el Centro Superior de Investigaciones Sociológicas (CSIC) que dice que Tomelloso registró el mayor incremento de ejecuciones hipotecarias y del desempleo entre los municipios de más de 20.000 habitantes. La dirigente del PSOE también se refirió a las 5.259 personas que hay en paro, “486 más en los cuatro años de gestión de Cospedal y que pone en evidencia a ambos con sus promesas de empleo, aunque sin duda lo más alar-

mante son las más de 1.500 familias que hay en Tomelloso con todos sus miembros en paro”.

La candidata del PSOE, Inmaculada Jiménez, insistía en un encuentro con los medios de comunicación el 12 de mayo en que “el cambio en Tomelloso es posible y necesario, la sociedad lo pide gritos” Jiménez consideró el debate entre los cinco candidatos como la mejor manera de empezar una campaña. “El Partido Socialista ganó claramente, exponiendo sus ideas y propuestas. No puede ser que el PP después de veinte años siga diciendo vamos a hacer, vamos a hacer”. Inmaculada Jiménez explicó que “nuestro programa consta de 219 propuestas y llegará a todas las casas de Tomelloso. La mayoría de ellas han sido trabajadas y consensuadas con los vecinos”.

Asimismo, Jiménez argumentó que el Ayuntamiento



Inmaculada Jiménez, candidata del PSOE, en rueda de prensa.

puede hacer mucho más en materia de promoción económica. Así propuso ampliar los servicios del Clipe, “queremos que los empresarios y trabajadores que vayan allí salgan con todas sus dudas resueltas, y que los nuevos emprendedores tengan más facilidades en sus primeros meses de vida. Hay despachos y naves en el centro que no se utilizan y eso es porque existe mucho margen de mejora en los precios”.

El candidato número 10, Sergio Olmedo, explicó el programa deportivo del PSOE en el que destaca la promoción del deporte base. Por su parte, Inmaculada Palacios, candidata a las Cortes por la provincia, aseguró que es mucho lo que se puede hacer para crear empleo. “Con Cos-

pedal hemos pasado de una tasa de paro del 23,18% al 28,7%, con 284.000 personas en desempleo, de las cuales el 61% lleva más de dos años en el paro y más del 62% es empleo juvenil. Cospedal ha sido una lacra para el empleo y por este motivo, más de 26.000 personas han salido de Castilla-La Mancha buscando su futuro en otros lugares”. Palacios habló de una destrucción de 77.000 empleos, 31.000 de ellos públicos, y expuso las grandes líneas que el candidato socialista a la Presidencia de la región, Emiliano García-Page, ha trazado para la creación de empleo, entre otras, un plan de choque que daría trabajo a 60.000 personas de familias con todos sus miembros en paro.

“Con voluntad política la sanidad pública puede mejorar”

La diputada nacional de IU, Caridad García, cree que se está produciendo un ataque frontal a los servicios públicos

C.M.

La diputada nacional de Izquierda Unida, Caridad García, ofreció en un acto público celebrado en Tomelloso su visión sobre la situación de la sanidad, la educación y los servicios sociales, servicios públicos que consideró esenciales para la sociedad y que, a su juicio, “están en peligro por la aplicación de políticas neoliberales”. Acompañada por el candidato a la Alcaldía, Rafael Quezada, y el candidato a las Cortes, Miguel Ramírez, la diputada aseguró conocer bien el caso de Castilla-La Mancha, “porque es muy similar al de Madrid, una situación muy preocupante. Decisiones como la libre elección de centro conducen irremediablemente a la privatización del servicio y del conjunto del sistema”.

No cree Caridad García que estas medidas se adopten para hacer frente a la crisis económica. “La crisis ha sido la excusa. En muchas convenciones y congresos del PP ya se santificaron estas medidas. Se está produciendo un ataque frontal a los servicios públicos para dejarlos en manos de la iniciativa privada, ya sea en sanidad, educación o servicios sociales”.

Recursos para la sanidad

La diputada de IU dijo conocer bien a Echániz, “al que ya tuvimos de consejero en Madrid” y no compartió en modo alguno ese argumento que se esgrime desde el PP de que la sanidad pública estaba en quiebra y hubo que salvarla. “Con voluntad política se pueden buscar recursos suficientes para mejorar la sanidad pública. Existen demasiadas amnistías y fraude fiscales para conseguir ese dinero que dicen que falta. Eso de que la sanidad está en quiebra que se lo cuenten a otros. Es una teoría que se ha lanzado para que los ciudadanos sean, una vez más, los paganos”.

UPyD saca sus propuestas a la calle

La formación magenta ha estado en contacto con los vecinos durante esta campaña electoral, en la que ha optado por el diálogo directo con los ciudadanos

ELPERIÓDICO

UPyD y su candidato a la Alcaldía de Tomelloso, Álvaro Rubio Aliaga, han sacado sus propuestas a la calle durante toda la campaña. La formación magenta, especialmente con el candidato y con el número dos de la lista y concejal en la actual legislatura, José Luis Benito Andújar, ha estado en contacto permanente con los vecinos durante toda la campaña electoral, optando por el diálogo directo con los ciudadanos, una práctica por la que UPyD ha venido apostando durante toda la legislatura. También con los medios de comunicación se han encontra-

do a pie de calle. Fue frente a su sede de la calle Galileo donde UPyD explicó el grueso de su programa electoral en materia económica, turística, de transparencia, en agricultura, sanidad, servicios sociales, educación y cultura.

En promoción económica, UPyD propone la reducción del IBI y otros impuestos a las empresas que promuevan y atraigan a otra empresa a Tomelloso, la construcción de un pabellón ferial y centro de negocios, aprovechando el espacio tras la grada del campo de fútbol, integrándolo en el Parque de la Constitución y el ferial. Desde esta formación también se apuesta por la creación de cuatro



El candidato de UPyD, Álvaro Rubio, en rueda de prensa.

nuevos museos en la ciudad con un coste relativamente bajo.

En materia de transparencia, UPyD propone la publicación del estado de ejecución de los presupuestos, así como devolver la voz a los ciudadanos en los plenos, que además pasarían a celebrarse en horario de tarde, y abrir el Ayuntamiento, al menos, una tarde a la semana para facilitar a los ciudadanos la realización de gestio-

nes. En agricultura, el candidato magenta se muestra rotundo al afirmar que, de llevar a cabo sus propuestas, “no se robará ni un motor más”.

Reivindicar el cumplimiento del Plan Funcional del Hospital, incrementar la plantilla del Centro de Servicios Sociales y vigilar para que el Grado Medio del Conservatorio se implante con calidad, constituyen otras de las propuestas de UPyD.